



SE DISCULPA GERALD FORD. Milwaukee, junio 26. El ex-Presidente Gerald Ford se disculpa con Gene Bartel, de 56 años, a quien golpeó con la pelota de golf, durante un torneo en Milwaukee.

Israel da Asilo a 66 Refugiados Vietnamitas

TEL AVIV, junio 26. (AP) Sesenta y seis refugiados vietnamitas rescatados del mar por un barco israelí llegaron hoy aquí después de prométerselos alojamiento y viviendas.

El grupo de 34 hombres, 16 niños y 16 mujeres, varias de éstas embarazadas, desembarcaron alegremente del avión que los trajo después de un peligroso viaje en barco por el Mar de China.

"Estoy muy conmovida y doy gracias a Israel", expresó Lethi Lan, de 22 años.

Los integrantes del grupo, a los que se negó entrada en Hong Kong y Taiwan, fueron recibidos por un funcionario del Gobierno y sometidos después a exámenes médicos.

Menahen Begin, cuya primera medida como Primer Ministro fue la de conceder asilo a los re-

fugiados, dijo que serían albergados en un hotel reservado generalmente para inmigrantes judíos y que se les ofrecerá empleos.

"Gozarán de toda la hospitalidad a la que hemos estado acostumbrados desde los días de nuestro Padre Abraham", el Patriarca bíblico, dijo Begin.

Begin expresó que tres embarcaciones vieron a los refugiados en el mar y que ninguna les hizo caso hasta que el carguero israelí Yuvali los rescató.

"Fue una forma vergonzosa de eludir el rescate de gente que estaba amenazada de ahogarse, pero nuestros hombres del Yuvli les salvaron la vida", dijo Begin a los periodistas en Jerusalén poco

—Favor Pase a la Pág. 48.

Transforman Cuevas en Cómodos Apartamentos en México

MEXICO, junio 26 (UPI). Varios cientos de cavernícolas del Siglo XX están viviendo en modernos apartamentos excavados en una roca sólida, que da a un río cerca de una de las zonas residenciales más elegantes de esta capital.

Las cavernas son unidades de viviendas completas, con electricidad y agua corriente, fría y caliente. Algunos apartamentos incluso tienen alfombras y casi todos cuentan con sonido estereofónico y televisión.

Este único conglomerado residencial, en el que habitan unas 50 familias, se inició en 1905, cuando las habitaciones fueron cavadas para alojar a empleados de una planta gubernamental de municiones.

De acuerdo con uno de los residentes del conglomerado, Felipe Lazcano Mancilla, un arquitecto del Gobierno propuso en 1952 convertir las cuevas del macizo rocoso en una casa de apartamentos única en el mundo.

El arquitecto empezó a trabajar en su proyecto pero murió antes de terminarlo. "De manera que nosotros nos juntamos y terminamos lo que faltaba hacer", dijo Lazcano Mancilla.

El resultado fue una serie de apartamentos, sumamente cómodos, muy bien ventilados, que dan a un río. Cada una de las unidades de vivienda está prolijamente decorada y bien amueblada y algunas tienen los pisos alfombrados.

Los matices diferentes de la formación de la roca en sí agregan un elemento único de decoración en cada departamento.

En las cavernas no hay ni vestigios de humedad ya que la estructura está al sol prácticamente todo el día. Cada apartamento tiene dos puertas y varias ventanas, con una sala de estar, una cocina, dos dormitorios y un baño.

La comunidad cavernícola,

—Favor Pase a la Pág. 52.

Violencia Terrorista Continúa en España

MADRID, junio 26 (UPI). El estallido de dos bombas dañó hoy la imprenta y las oficinas del periódico liberal Diario 16, al continuar la violencia terrorista en España 11 días después de haberse celebrado en el país las primeras elecciones libres en 41 años.

El atentado se produjo mientras

Jibuti Nace a la Vida Independiente

JIBUTI, junio 26 (AP). Este pequeño país africano inicia esta noche una precaria vida independiente, tras 115 años de Gobierno colonial francés, que lo dejó mal preparado para los azares de la libertad.

Como cuadragésimo noveno Estado independiente africano puede esperar desproporcionados problemas económicos, sociales y políticos de todas las proporciones para sus 300.000 habitantes. El primer peligro que enfrenta al nacer son las inciertas intenciones de sus dos poderosos vecinos marxistas: Somalia y Etiopía.

Las nuevas banderas en la capital, las colgaduras azul y verde en las paredes de la ciudad y la moderada exaltación de los nor-

—Favor pase a la Pág. 42.

el Presidente de Gobierno, Adolfo Suárez, triunfador en las elecciones del 11 de este mes, está tratando de formar un Partido centrista unificado y un gabinete.

El Director de Diario 16, Miguel Angel Aguilar, dijo que tanto la extrema derecha como la izquierda podrían ser responsables del atentado, el cual, señaló no afectaría seriamente la publicación.

Agregó que "hemos recibido

amenazas de la extrema derecha, pero los autores del atentado también podrían ser de la extrema izquierda. Recientemente hemos criticado fuertemente al ETA (el grupo separatista Patria Vasca y Libertad)".

Anteriormente, la policía había indicado que parecía que el ETA era responsable, de haber baleado ayer a un efectivo del orden en la localidad vasca de Villafranca de

—Favor Pase a la Pág. 52.

Sufre Cambios la Amistad de E.U. Hacia Algunos Países L. A.

WASHINGTON, junio 26 (UPI). El Presidente Jimmy Carter admitió hoy que su campaña a favor de los derechos humanos y apoyo abierto a los Gobiernos democráticos ha producido cambios en la "amistad y fidelidad", hacia Estados Unidos en América Latina.

"Hemos estado mucho más agresivos en el campo de los derechos humanos", dijo el Presidente a un grupo de directores de periódicos.

"Eso significa que hasta cierto grado nuestras amistades y fidelidades en las diferentes partes del mundo, como América Latina,

han cambiado".

También destacó que la "fuerte posición" de su Gobierno con relación a la proliferación nuclear "ha producido cierta reacción adversa por parte de algunos países nuevos".

Carter no identificó esos países, pero como estaba hablando sobre América Latina es fácil presumir que se estaba refiriendo principalmente a Brasil, cuyo acuerdo con Alemania Occidental para la construcción de un sistema nuclear total ha sido fuertemente

—Favor pase a la Pág. 51.

Mata a Esposa por que Fumaba

TUCUMAN (Argentina), 26 Junio (EFE). Enloquecido porque su esposa lo traicionó con un galante paquete de cigarrillos le puso un revólver en la cabeza y la envió al otro mundo para vengar la afrenta.

Salvador Reyes confesó hoy al Juez que desde hacía tiempo se oponía a que su mujer, Azucena Sosa, fumara y que mantuvo violentas discusiones con ella "prohibiéndole el cigarrillo".

Otros testigos indicaron que a Reyes no le preocupaban los bronquios de su cónyuge, sino que decretó que "mujer que

—Favor Pase a la Pág. 48.

Cubanos Entrenan Ejército de Campesinos en Etiopía

ADDIS ABEBA, junio 26 (UPI). El régimen marxista etíope incorporó hoy a sus efectivos de combate una milicia armada compuesta por 100.000 campesinos, la mayor fuerza de ese tipo registrada en la historia de Africa, durante una espectacular ceremonia celebrada este amanecer, cerca de la capital.

Antes de desfilan por el centro de esta ciudad, los milicianos permanecieron en posición de firmes, en compañías de 100, vestidos con uniformes norcoreanos y llevando armas automáticas de fabricación soviética.

La nueva milicia, dividida en ocho divisiones de 14.000 hombres, ocupó toda la pista de aterrizaje del viejo Aeropuerto de Addis Abe-

ba. Después que el hombre fuerte del país, teniente coronel Mengistu Haile Mariam, entregó a cada compañía una bandera roja, los milicianos desfilaron por la ciudad y la plaza de la revolución gritando "Muerte! muerte!"

Al mismo tiempo, aviones de fabricación estadounidense F5 sobrevolaron la ciudad a baja altura en medio de los aplausos de miles de personas.

Los retratos de los héroes comunistas Karl Marx, Friedrich Engels y Vladimir Lenin fueron colocados en un gran vallado levantado durante la noche, mientras las esquinas y escaparates de la ciudad aparecían cubiertos de

—Favor pase a la Pág. 57.



CUBANOS ENTREGAN MILICIAS. Adis Abeba, Etiopía, junio 26. Miembros de la milicia popular de Etiopía entonan canciones pro-gubernamentales, durante una marcha en Adis Abeba. Cubanos les imparten entrenamiento.